



ДЕПАРТАМЕНТ ПО АВИАЦИИ  
МИНИСТЕРСТВА ТРАНСПОРТА И КОММУНИКАЦИЙ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
DEPARTMENT OF AVIATION  
MINISTRY OF TRANSPORT AND COMMUNICATIONS OF THE REPUBLIC OF BELARUS

**СВИДЕТЕЛЬСТВО  
о признании  
СЕРТИФИКАТА**

*Approval Certificate Recognition Statement*  
**№ СПС-91**

Настоящим удостоверяется, что Сертификат АУЦ № 251, выданный 06.03.2017 Федеральным агентством воздушного транспорта Министерства транспорта Российской Федерации, частному учреждению дополнительного профессионального образования «ШКОЛА БОРТПРОВОДНИКОВ» Российская Федерация, г. Москва, 1-й Новокузнецкий пер., 5/7, в соответствии с приложениями к настоящему Сертификату,

(наименование органа и государства, выдавшего Сертификат, дата выдачи)

*We hereby certify that Certificate ATC No. 251, issued on 06.03.2017 by the Federal Air Transport Agency of the Ministry of Transport of the Russian Federation, to the private institution of additional professional education "SCHOOL OF FLIGHT ATTENDANTS" Russian Federation, Moscow, 1st Novokuznetsky per., 5/7, in accordance with the annexes to this Certificate,*

(authority and the state that issued the Certificate, date of issue)

соответствует требованиям, установленным в Республике Беларусь и признается Департаментом по авиации Министерства транспорта и коммуникаций Республики Беларусь.

*complies with the requirements of the Republic of Belarus and recognized by the Department of Aviation of the Ministry of Transport and Communications of the Republic of Belarus.*

Подпись  
Signature

А.И. Сикорский  
A. Sikorskiy

Должность

Директор Департамента по авиации  
Министерства транспорта и  
коммуникаций Республики Беларусь

Title

Director of Department of Aviation of  
Ministry of Transport and Communications of the  
Republic of Belarus

Дата вступления в силу  
Дата истечения срока

(Effective from) 01.11.2022  
(Expiry date) 01.11.2024